



Transport of animals in the cabin Beförderung von Tieren in der Flugzeugkabine

Passenger full name / Name u. Vorname des Fluggastes

Booking code (6 digits) / Buchungscode (6-stellig)

24-hour contact / 24 Stunden Kontakt

Confirmed service / Bestätigter Service

☐ **Dog / cat weighing max. 8 kg incl. transport bag / box**
Hund / Katze mit max. 8 kg Gewicht inkl. Transporttasche /-box

☐ **Assistance dog**
Assistenzhund

Breed / Rasse

Age / Alter

Flight / Flug

Date / Datum

From / Von

To / Nach

Checklist for transporting a dog / cat in the cabin

My pet

- ☐ is clean and fit to travel
- ☐ is at least 12 weeks old (to / from Germany: 15 weeks), I am able to provide supporting documents
- ☐ will be kept in a soft carry bag or box, placed on the ground in front of my seat for the duration of the flight

My soft carry bag / box

- ☐ is max. 93 cm (45 x 23 x 25 cm) and weighs max. 8 kg incl. animal
- ☐ is suitable for the animal's size. My dog / cat can sit, stand, turn and lie down in a natural position
- ☐ is properly ventilated from all 4 sides, and is leak and escape proof

Checklist for transporting an assistance dog in the cabin

My dog

- ☐ is clean and fit to travel
- ☐ will fit in the foot space in front of my seat
- ☐ My dog will lie or sit on the floor in front of my seat, leashed and preferably be secured with a harness rather than a collar. My dog will not sit on a passenger's seat.

I confirm to have read and understood following transport conditions:

- ☐ I am responsible for complying with all entry, exit, transport and animal welfare regulations for the duration of the journey. I have all the necessary documents (e.g. pet passport, vaccination certificates, etc.).
- ☐ My pet is well trained, obedient and behaves properly in public places (e.g. no barking, no growling).
- ☐ Should my pet not meet the above conditions, the airline may place my pet in the hold (for an additional fee), or refuse to transport it. Snub-nosed breeds cannot be transported in the hold. Any costs that may arise, such as re-routing, hotel accommodation or shelter care will be entirely at my expense.
- ☐ Should my pet cause any damage to the airline or to third parties, I hereby agree not to hold the airline accountable for any related third-party claim.

Date / Datum

Passenger signature / Unterschrift des Fluggastes

Checkliste für die Beförderung eines Hundes / einer Katze in der Flugzeugkabine

Mein Tier

- ☐ ist sauber und gesundheitlich fit für die Reise
- ☐ ist mind. 12 Wochen alt (von / nach Deutschland: 15 Wochen), bestätigende Unterlagen liegen vor
- ☐ wird während des gesamten Fluges in einer geeigneten Transporttasche oder Box im Fußraum vor meinem Sitzplatz untergebracht

Meine Transporttasche/-box für den Transport

- ☐ ist max. 93 cm (45 x 23 x 25 cm) groß und wiegt inkl. Tier max. 8 kg
- ☐ ist für die Größe des Tieres geeignet. Meine Hund / mein Katze kann in einer natürlichen Haltung sitzen, stehen, sich umdrehen und hinlegen
- ☐ ist an allen 4 Seiten ausreichend belüftet, auslauf- und ausbruchsicher

Checkliste für die Beförderung eines Assistenzhundes

Mein Hund

- ☐ ist sauber und gesundheitlich fit für die Reise
- ☐ wird im Fußraum vor meinem Sitzplatz Platz haben
- ☐ Mein Hund liegt oder sitzt auf dem Boden vor meinem Sitz, angeleint und vorzugsweise mit einem Geschirr und nicht mit einem Halsband gesichert. Mein Hund wird nicht auf einem Fluggastsitz sitzen.

Ich bestätige, folgende Transportbedingungen gelesen und verstanden zu haben:

- ☐ Ich bin verantwortlich für die Einhaltung der Ein-, Durchreise- und Ausreiseformalitäten sowie der Tierschutzbestimmungen und führe alle erforderlichen Dokumente mit (z.B. Heimtierausweis, Impfnachweis etc.).
- ☐ Mein Tier ist so ausgebildet, dass es gehorcht und sich in einer öffentlichen Umgebung gut benimmt (z.B. kein Bellen, Knurren).
- ☐ Entspricht mein Tier nicht den oben angeführten Bedingungen, kann die Fluggesellschaft das Tier kostenpflichtig in den Laderaum verladen lassen oder die Beförderung des Tieres verweigern. Stumpfnasige Rassen sind vom Transport im Laderaum ausgeschlossen. Ich hafte für die sich daraus ergebenden Kosten.
- ☐ Sollte mein Haustier der Fluggesellschaft oder Dritten einen Schaden zufügen, erkläre ich mich hiermit einverstanden, die Fluggesellschaft nicht für etwaige Ansprüche Dritter haftbar zu machen.

Staff signature and staff number / Mitarbeiterunterschrift und Personalnummer

In preparation for traveling with a pet, please also refer to the information and checklist given on luxair.lu
Zur Vorbereitung auf die Reise mit einem Tier beachten Sie bitte auch die Informationen und Checkliste auf luxair.lu